

新たな取り組みの中で

副校長 井上 学

9月からスタートした大島での学校生活ですが、新しい取り組みが始まっています。

小学部では、新しい校舎にすっかり慣れ、学校の中から少しずつ外へ活動が広がってきました。体育の授業で、都立夢の島公園陸上競技場に出かけて学習しました。本校の体育室は十分に広いのですが、やはり屋外での活動はとても気分が良く、存分に気持ちを開放することができたようです。中学部も、11月に同じ場所での活動を予定しています。

小学部5年生と6年生は食堂で給食をとることにチャレンジしました。教室の中の落ち着いた空間から、少しにぎやかな食堂での給食は新鮮な活動となったようです。11月10日～11日に行われる移動教室の事前学習ともなりました。

小学部4年生は、生活単元学習として、都営新宿線を使って校外へ出かけました。切符を自分で買って電車に乗るという取り組みもまた新鮮だったようです。電車内での過ごし方についてもしっかりと事前の学習に取り組んでいたのが静かに落ち着いて乗車できました。3年生も11月に取り組むことになっています。

小学部1、2年生は、近隣にある公園に出かけ、様々な遊具にチャレンジして楽しい時間を過ごしています。校外に出る前に、手をつないで列を崩さずに歩くなどのルールをしっかりと守りながら、たくさん校舎内を歩く練習を行ってきました。その約束を皆よく守って、校外でも落ち着いて歩くことができていました。

中学部は、都立城東高校の皆さんと交流活動を行いました。チアバトン部の素敵な演技を見学した後、全員で『輪になって踊ろう』の曲に合わせてダンスをしました。全員が笑顔で、楽しい一時となったようです。

11月3日(木)は授業参観日です。新校舎での児童・生徒たちの学習の様子をぜひ御参観ください。多くの保護者の皆様の御来校をお待ちしております。



6年食堂体験

『 中学部移動教室・修学旅行 』

主幹教諭 関口 淳

10月12日、水曜日。中学部1・2年生は本校で初めての宿泊学習となる2泊3日の移動教室に行ってきました。海のきれいな南房総市にある大房岬自然の家に宿泊しての3日間でした。初日は大房岬の公園を散策し、展望台からの景色を眺めたり、どんぐりを拾ったりして緑豊かな自然に触れてきました。2日目は鴨川シーワールドの見学。イルカのダイナミックなジャンプや高速遊泳に歓声をあげたり、シャチの迫力を感じつつ、大量の水を浴びて驚きの声を出したりしていました。最終日にはマザー牧場でジンギスカンを食べ、ヤギや牛や馬などに餌をあげたり、触れ合ったりして、一緒に写真も撮りました。緑の自然や海や陸の生き物にたくさん触れて、元気に帰ってきました。

中学部3年生は、10月26日から2泊3日の京都・奈良・大阪への修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれて、楽しい修学旅行となりました。



マザー牧場



ユニバーサルスタジオ